
La galette de Gaillac Rando a

rempli la salle Bouzinac, mais

cette fréquentation ne fait que

confirmer la dynamique de ce

club tout content de sortir du

covid et croisant les doigts

pour ne pas y retomber.

Le président, Daniel Bertinet a

rappelé quelques marqueurs

de la bonne santé de

l’association : trente adhérents

de plus au cours de l’année

écoulée, plus de soixante

présents lors de l’assemblée

générale, ce qui avait

agréablement surpris le

représentant du Comité

Départemental de Randonnée

Pédestre (CDRP). Autre

élément significatif : la

participation aux randonnées

du mardi. « Nous avons une

cinquantaine de randonneurs,

ce qui complique

l’encadrement. La piste à

laquelle nous réfléchissons est

de faire deux groupes. Si cela

fonctionne, nous l’intégrerons

au planning ».

Même si Gaillac Rando n’a

pas l’obsession du chiffre,

l’association a le bon vent.

Les deux voyages dans

l’Estérel en mai, et dans

l’Ariège en septembre, ont

également atteint leurs

objectifs, en termes de

fréquentation et d’ambiance,

comme la fusion de

l’assemblée générale et du

pique-nique, en juin. La

Ronde du Gaillac Primeur, en
novembre, avait plutôt des

vents contraires : une météo

chagrine et un match de

l’équipe de France au Mondial

du Qatar. Malgré ces

impondérables, elle a réuni

plus de huit cents

randonneurs.« Nous avons eu

un retour très positif des

marcheurs et des vignerons »

a précisé Daniel Bertinet qui a

mis en exergue le rôle des
quatre-vingts bénévoles

mobilisés autour de Bernard

Eche pour l’organisation de la

journée. vents contraires

vents contraires : Le rendez-

vous de la « galette des Rois

s’est prolongé par une séance

de photos par Anne-Marie

Kern, qui retraçait les

épisodes de la saison, et un

film de Philippe Niederlander

sur la Ronde du Gaillac

Primeur.,

J.A.L.


	Diapositive 1

